

## Wie baue ich einen Schneemann?

(Anleitung zum Bau eines Schneemanns)

## Einleitung:

Wenn die Temperaturen um null Grad sind, fällt der Niederschlag als Schneeflocken vom Himmel. Vom ersten Schnee, der liegengeblieben ist, kann man einen Schneemann bauen.

## Hauptteil:

Als erstes wird ein kleiner (Schnee)Ball geformt, der anschließend im Schnee gewälzt wird. Dabei muss darauf geachtet werden, dass die Kugel rund und groß wird. Die größte Kugel wird auf einer ebenen Fläche aufgestellt. Zwei kleinere Kugeln werden nach demselben Verfahren geformt und auf die größte gesetzt. Die Kleinste wird als Kopf verwendet. Jetzt beginnt man den Schneemann zu verzieren und ihm sein Aussehen zu verleihen. Der Körper, das ist die größte Kugel, wird mit Steinen oder Kohlen verziert, die Knöpfe darstellen. Auf die zweite Kugel wird rechts und links je ein Arm angebracht. Ein Arm wird gefertigt, indem man mehrere kleinere Schneebälle aneinander presst. Der Oberkörper bekommt ebenfalls Knöpfe. Beim Kopf kann man seiner Fantasie freien Lauf lassen. Eine Karotte dient als Nase, zwei Steine als Augen und den Mund kann man in den Schnee schnitzen. Ein alter Kochtopf wird zu guter Letzt als Hut dem Schneemann aufgesetzt.

## Schluss:

Jetzt kannst du dir ein Bild von meinem Schneemann machen, den ich jeder Jahr in unserem Garten aufstelle.